

学校とICT 特集

統合型校務支援システム導入で進む教育DX 働き方改革の促進へ



新地町教育委員会・教育総務課指導主事の佐藤和子氏

値 授業改善に役立ててい
る。

ムを授業・学習系のシステムとデータ連携させ、児童生徒の学習状況や、教員の指導状況を可視化して素早い把握し、適切な指導・評価、支援を行うことを目的とした。統合型校務支援システム。

校務支援システムへ転換する必要性を訴えている。

校務用端末も職員室に固定されていることが多い。現在のGIGAスクール環境下では教育DXや働き方改革の流れに適合しなくなっている」と指摘し、新たなな

2年3月現在で75・9%に達しており、導入が進んでいる。一方、多くの教育委員会では「セキュリティー対策を踏まえて校務支援システムを自前のサーバーに設置」(羽根田)で稼働させ、

報化の在り方に関する専門家会議は、8月26日、これまでの論点を整理した中間まとめを公表した。それによると、統合型校務支援システムの整備率は2002年3月期に30%を

データの連携で教育効果を
出せるチーム学校へ
福島県・新地町教育委員会
文科省の「GIGAスク
ール構想」下での校務の情

生産指標、品質指標の統合型校務支援システムの改
るが、データの共有や利活用の課題も指摘されてい
会に現在の状況について話題

「教育のICT化に向けた
18~2022年度】に其
られる中、校務の情報化は
になる。統合型校務支援シ
タと学習系データを有効に
利用する事で、児童生徒の資

卷之三

のアーティスト連携、またその活用研究を始めた。問題設定に当たっては、出欠や保健室利用意識調査結果等学年別の状況を追.cgiて可視化し、不安についても「必要がある」との結論に到達した。

実習における先端技術導入
実証研究事業「エビデンス」
に基づいた学校教育の改
善に向けた実証事業「ね
らし」調査を見ると、「学級へ
いて、総合型校務支援システム
と授業・学習系システム
とのかた。このデータを

震災後の児童虐待の「心

に拘る学習データは蓄積された。だが、教務系と学習系のデータが連携していないため、評価する際には別のアプリを使って人力し直したりするなどの煩雑さ

伊藤、大河内

アドバイス

対応

環境整備5か年計画(20
05-2010)を実現するため、
地域社会との連携を強化する。
また、地域社会の活性化を図る
ため、地域社会との連携を強化す
る。
環境整備5か年計画(20
05-2010)を実現するため、
地域社会との連携を強化する。
また、地域社会の活性化を図る
ため、地域社会との連携を強化す
る。

- 1 -

